

Hallo liebe Kinder,

morgen früh geht es für die Klasse 4 wieder in die Schule. 14 Tage später kommen die anderen Klassen dazu. Leider ist der Corona-Virus immer noch da, und leider ist er auch noch immer unsichtbar für uns. Deshalb müssen wir einiges in der Schule verändern. **Es geht also nicht mehr so weiter wie vor der Schulschließung!** Keiner möchte, dass irgendjemand in der Schule krank wird. Weder Kinder, noch Lehrer oder Betreuer. Und auch, wenn man es anfänglich anders vermutet hatte: Kinder und Jugendlichen können nicht nur den Virus weitergeben, sondern auch sehr wohl selbst erkranken! Um uns alle davor zu schützen gelten ab morgen neue Regeln in der Schule, die wir alle unbedingt einhalten müssen!!

1. Kommt bitte nicht zu früh zur Schule. Wir werden euch erst um 8.00 Uhr vor der grünen Türe am Neubau abholen. (Die Kinder der Notbetreuung gehen um 7.45 Uhr in den Altbau!)
2. Wenn ihr morgens kommt, stellt euch bitte an einer der weißen Linien an. Ihr kennt das vom Einkaufen. (Abstand halten!)
3. Wenn ihr eure Klassenkameraden begrüßen möchtet, dann **nicht** mit Handschlag oder einer Umarmung. Ruft euch ein „Guten Morgen“ zu oder macht eine kleine Verbeugung, oder begrüßt euch mit den Füßen. (Kein Körperkontakt!)
4. Wenn ihr reingeht, setzt euch bitte euren Mund-Nasen-Schutz auf. Im Schulgebäude klappt es nicht immer, den Abstand einzuhalten!  
Eure Lehrer bringen euch in den Klassenraum, der euch zugeteilt wurde. Dort zeigt er auch jedem seinen Sitzplatz. Ihr sitzt so weit voneinander entfernt, damit ihr im Klassenraum den Mund-Nasen-Schutz abnehmen könnt.
5. Brauchst ihr Hilfe von eurer Lehrerin / eurem Lehrer? – Erst den Mund-Nasen-Schutz aufsetzen, damit sie / er zu euch an euren Platz kommen kann.
6. Bringt euch am besten 2 Mund-Nasen-Schutze mit. Falls einer zu feucht geworden oder verschmutzt ist. Für den Notfall haben wir auch Ersatz in der Schule.
7. Im Klassenraum müsst ihr an eurem Platz bleiben.
8. Auf die Toilette darf immer nur jeweils ein Kind. Auch in den Pausen! Das müssen wir auch überwachen.
9. In den Pausen müsst ihr euren Mund-Nasen-Schutz aufsetzen. Beim Spielen klappt es auch nicht immer, die Abstände einzuhalten. Bevor es vom Pausenhof wieder in die Schule geht, müsst ihr euch noch einmal an den weißen Linien aufstellen, und wenn die Aufsicht es sagt, mit passendem Abstand in die Klasse gehen. Dort müsst ihr euch erst einmal hinsetzen. Mit Mund-Nasen-Schutz! Dann muss sich ein Kind nach dem anderen die Hände waschen, damit wir anschließend gemeinsam Frühstücken können.
10. Wenn ihr mit dem Bus fahren müsst, dann denkt daran: Hier müsst ihr auch den Mund-Nasen-Schutz aufsetzen. Wenn genug Platz im Bus ist, setzt euch allein in eine Bank.
11. Auch beim Warten an der Bushaltestelle haltet bitte unbedingt Abstand zueinander. Vielleicht auch schon den Mund-Nasen-Schutz schon aufsetzen.

In der Schule besprechen wir noch die Regeln für den Unterricht und beantworten auch gern eure Fragen.

Liebe Grüße vom

